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UNIVERSITÀ  DEGLI  STUDI DI FERRARA 

ATTI DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE  TECNICO-AMMINISTRATIVO 

(Art. 16 dello Statuto Università degli Studi di Ferrara) 

SEDUTA DEL 22 GIUGNO 2007 

 L’anno 2007-----(duemilasette------------------------------------------------------------------------------) 

in questo giorno di Venerdì 22 ---(ventidue------------------------------------------------------------------) 

nel mese di Giugno alle ore 9,30-(noveetrenta--------------------------------------------------------------) 

presso la Sala Copernico del Rettorato, Via Savonarola n. 9, si è riunito il Consiglio del personale 

tecnico-amministrativo (CPTA). 

 Presiede la sig.ra  Teresa Grappa. 

 Ha la funzione di Segretario la sig.ra Laura Barbaro. 

 Fatto l’appello, risultano presenti: 
 

ANGELI Ergisto P MAGRI Carlo P 
ARMELI Fabio Alessandro A MANARINI Marco  A 
BARBARO Laura P MAZZOLI Stefania  AG 
BARIANI Gabriele AG MINOTTI Letizia  P 
BARONE Adele AG POLICARDI Paola  P 
BOTTONI DANESI Maura AG POLINI Roberto  A 
CAMISANI 
CALZOLARI 

Maria Giovanna AG RONDINELLA Antonio  A 

CHIARELLI Anna P TONIOLI Cinzia  AG 
CIRELLI Giancarla P TROMBETTA Giorgio  P 
FERRERI Nicoletta AG VILLAFRANCA Oliva Liliana  A 
FORDIANI Patrizia P VILLANI Fausto P 
GHERARDI Paolo P VITALI Mauro P 
GRAPPA Teresa P ZAGHINI Caterina AG 
GRASSI  Egidio AG ZUCCHI Beatrice P 
GRASSI Vincenzo P    
LAMBERTINI Daniela AG    

 
Legenda: A = assente ingiustificato; AG = assente giustificato; P = presente 
 
 

Alle ore 9.45 dopo aver constatato, conteggiando il numero dei Consiglieri assenti giustificati, la 

presenza della maggioranza dei convocati, il Presidente dichiara aperta la seduta.  
  
  

IL SEGRETARIO                                                                                                                IL PRESIDENTE 
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IL SEGRETARIO                                                                                                                IL PRESIDENTE 

ORDINE DEL GIORNO 

  
1. Comunicazioni 

2. Elezione Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

3. Varie ed eventuali 

Sul primo oggetto: “COMUNICAZIONI” 

Il Presidente comunica che il verbale dell’incontro del Rettore con il Consiglio del PTA del 

7 maggio scorso durante il quale veniva illustrato il programma della sua candidatura per il triennio 

2007-2010 non potrà essere redatto perché il dispositivo predisposto per la registrazione audio per 

un problema tecnico non ha funzionato.  

La registrazione restituisce voci sovrapposte quindi inutilizzabile.  

       Il Presidente comunica che in Consiglio di Amministrazione è stato approvato il bilancio di 

Ateneo 2006. 

Il Personale ha sicuramente contribuito al buon risultato ottenuto e il Presidente ha ribadito che 

l’impegno da parte di tutti non mancherà anche in futuro, ma ha anche fatto rimarcare le criticità 

ancora presenti legate alla riorganizzazione. 

Sul secondo oggetto: “ELEZIONE CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO 

AMMINISTRATIVO” 

Il Presidente nel ricordare che è ormai prossimo il rinnovo del nostro Consiglio, su 

suggerimento di alcuni Consiglieri, introduce l’argomento elettorato attivo e passivo in riferimento 

al PTA a tempo determinato.  

Contraria all’allargamento dell’elettorato passivo al PTA a tempo determinato si dichiara 

Laura Barbaro, in quanto ritiene che gli stessi, al momento della presentazione della candidatura, 

avendo un incarico per un periodo inferiore al triennio, quale è la durata del CPTA, mancherebbero 

di un requisito sostanziale; inoltre, se eletti, non potrebbero portare a termine il mandato in CPTA in 

quanto la durata del loro incarico se non rinnovato, potrebbe creare problemi alla continuità del 

Consiglio stesso.  

In caso di decadenza infatti non potendo ricorrere al primo dei non eletti il Consiglio si 

troverebbe privo di un componente fino a quando, indette le nuove votazioni, espletate tutte le 

procedure elettorali sia nominato il nuovo componente. Tempi previsti per questi adempimenti 

alcuni mesi.  
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Paola Policardi si dichiara decisamente contrariata da questa interpretazione che ritiene non 

democratica e soprattutto lesiva dei diritti di colleghi in generale meno tutelati.  

  Alla discussione prendono parte molti Consiglieri favorevoli affinche’ i colleghi a tempo 

determinato, indipendentemente dalla durata dell’incarico, possano godere anche dell’elettorato 

attivo. A questo proposito il Consiglio si esprime favorevolmente e il Presidente si farà promotore 

presso l’Amministrazione universitaria affinché ai colleghi a tempo determinato sia riconosciuto il 

diritto sia all’elettorato attivo che al passivo. 

 

Alle ore 10 escono Paola Policardi e Anna Chiarelli. 

 

Sul terzo oggetto: “VARIE ED EVENTUALI” 

Il Presidente ricorda che nella riunione del Consiglio del 10 maggio u.s. si era ventilata la 

volontà di redigere un documento che  riportasse osservazioni e alcune situazioni critiche che 

riguardano il personale tecnico amministrativo. 

Tale documento non è stato redatto ma le istanze sono state portate a conoscenza del Rettore 

e del Direttore Amministrativo in varie occasioni. 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 12,00. 

Della medesima viene redatto il presente verbale che verrà inviato a breve ai Consiglieri per 

prenderne visione. 

In mancanza di rilievi entro 10 giorni dal ricevimento, il verbale si riterrà approvato. 

Il verbale è stato inviato ai Consiglieri in data 30 ottobre 2007. 
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